



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa



Foto: Daniel Betanzos

Los grupos del crimen organizado que se disputan la alcaldía Cuauhtémoc son La Unión Tepito, Fuerza Anti Unión y Ronda 88.

NUEVE MESES, AL ALZA

La Cuauhtémoc lidera delitos de alto impacto

Autoridades reportan 607.9 delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes

POR RAÚL FLORES MARTÍNEZ
rflores@gimm.com.mx

Venta de estupefacientes, cobro de piso, extorsiones, robo a transeúnte y homicidios son los delitos de alto impacto que se incrementaron entre enero y septiembre en la alcaldía Cuauhtémoc, gobernada por Sandra Cuevas.

De acuerdo con estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de

Seguridad Pública, Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y Secretaría de la Defensa Nacional y Semáforo Delictivo, en ese periodo se cometieron 607.9 delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes, lo que rebasa la cifra media de 325 delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes en las demás demarcaciones.

Llama la atención la protección de diversas autoridades de la alcaldía sobre los puntos de venta de droga. Con base en informes de Sedena, en la Cuauhtémoc se tiene un punto de venta de droga por cada dos escuelas.

Tras niño ahogado, reinan desatinos en el Williams

Tragedia. Abner murió debido a “asfixia por sumersión” en el campus San Jerónimo del colegio, que no actuó hasta que intervinieron Educación, la fiscalía y Sheinbaum

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

A las protestas por la muerte de un niño de seis años ahogado en una piscina, siguió una cadena de desatinos del Colegio Williams debido a que no informó a tiempo a los padres, suspendió solo las clases de natación y no asumió su responsabilidad.

En consecuencia, al caso le entraron la Secretaría de Educación Pública, la fiscalía de Ciudad de México y la jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum.

Abner, un menor de seis años que iniciaba la primaria, falleció el lunes tras presuntamente haberse ahogado en la alberca del plantel, ubicado en la alcaldía Magdalena Contreras.

De acuerdo con documentos y tes-

timonios a los que MILENIO tuvo acceso, el menor fue trasladado por una ambulancia del ERUM al Hospital Materno Infantil de Magdalena Contreras, donde personal médico intentó reanimarlo, pero desafortunadamente ya no contaba con signos vitales.

Tras la muerte del pequeño y ante la indolencia de la institución, los padres de Abner Leonel acudieron ayer al campus Mixcoac del colegio, acompañados de familiares, para exigir que el director del plantel diera la cara y obtener una explicación, pues desde el momento que se notificó del incidente, las autoridades escolares fueron herméticas sobre el tema.

“Mi hijo llegó a las siete y media como siempre, no quería ir a

nadar, entró, nos despedimos y nos hablaron a las 9:30 de la escuela, que mi hijo había tenido un percance en la alberca, no nos dijeron qué había sucedido”, narró el padre de Abner en un video que se difundió horas después de la tragedia el 7 de noviembre.

Juan Leonardo y Marlene Selene, padres de la víctima, levantaron una denuncia contra el colegio por homicidio culposo, caso que fue atendido por Claudia Sheinbaum, quien manifestó su apoyo a la familia y pidió a la fiscalía agilizar la investigación.

Padres de familia refirieron que las clases de natación se dan en el plantel San Jerónimo, dado que Mixcoac no cuenta con alberca, por lo que Abner fue trasladado, como era costumbre, para tomar

su clase en las primeras horas del día, donde posteriormente perdió la vida frente a sus compañeros y a través de una necropsia se determinó como causa de la muerte “la asfixia por sumersión”.

“Los maestros no estaban ahí para cuidar a los niños, fue una de sus compañeritas la que intentó sacar a mi hijo y otra la que le dijo a una maestra. Esa maestra lo sacó e intentaron reanimarlo... A nosotros solo nos dijeron que le había ocurrido un accidente pero nunca que se había ahogado”, explicó Leonardo.

Refirió que Claudia Sheinbaum se comunicó con él vía telefónica. “Ella me dijo que nos va a apoyar, pero yo quiero que cierren la escuela”, puntualizó.

La mandataria local manifestó



Padres de familia protestan a las afueras del plantel. JUAN CARLOS BAUTISTA

su apoyo y solidaridad a la familia. “Me comuniqué con el padre del alumno del Colegio Williams, que lamentablemente perdió la vida, le hice saber que la fiscalía iniciará una investigación para conocer la verdad”, expresó en un mensaje a través de Twitter.

A pesar de lo ocurrido, el colegio no emitió más que un comunicado durante la madrugada del

martes lamentando los hechos sin dar detalles de la investigación, ni ofrecer apoyo psicológico a los alumnos que presenciaron la muerte, mientras que las clases no se suspendieron en ningún plantel.

Fueron pocos los padres de familia solidarios con Leonardo y Marlene, pues la mayoría llevaron a sus hijos a clases el día pos-

terior al accidente, como si nada hubiera ocurrido, pero ante la negativa al diálogo, las protestas subieron de tono y los manifestantes terminaron por irrumpir en el colegio hasta la dirección, por lo que el resto de los padres optaron por recoger a sus hijos en el transcurso de la mañana.

“Si fue un accidente, el colegio Williams tiene que expli-

carlo, tiene más de 24 horas que no explican, no tenemos nada... estamos hablando de una tragedia, murió un niño de 6 años por ahogamiento”, arremetía un padre de familia, preocupado por la seguridad de los alumnos.

Al llegar al lugar pidieron hablar con las autoridades, pero personal del plantel en Mixcoac no los dejaban entrar por lo que

Al principio, en el plantel solo se habían suspendido las clases de natación

los manifestantes entraron por la fuerza hasta las oficinas en búsqueda del director de la escuela. Los familiares entraron a la fuerza a la escuela buscando una explicación.

Como forma de presión algunos cerraron la calle de Empresa, mientras que dentro de la escuela se colocaron cartulinas con el mensaje "Justicia para Abner". Los familiares realizaron pintas en el plantel y otros reprocharon que a la tragedia no se le ha dado el seguimiento correspondiente.

Después arribó personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina para entrevistarse con los familiares, el director y las maestras que estuvieron presentes en el momento de la tragedia.

El director académico, Juan Camilo Williams Muldoon, se presentó ante los padres tratando de explicarles lo sucedido y poniendo a disposición su colaboración en las investigaciones.

Ante la presión, el colegio suspendió clases hasta la noche del martes y declaró tres días de luto, mientras que el cuerpo del pe-

queño Abner fue entregado a la familia para darle el último adiós.

La SEP informó que durante los tres días que suspenderá clases el Colegio Williams procederá a revisar los protocolos y facilitar las investigaciones de la fiscalía capitalina.

Destacó que el tiempo en que esté cerrada la escuela servirá como duelo. "Acompañamos en su dolor a la familia, a sus compañeros y seres queridos; estaremos en estrecha comunicación con los familiares" manifestó.

El representante social ordenó la intervención de detectives de la Policía de Investigación, quienes realizaron trabajos de campo y gabinete, tales como recopilación de entrevistas con posibles testigos de hechos o identidad, así como revisión de cámaras de videovigilancia públicas o privadas.

También personal experto en fotografía, criminalística, química y seguridad industrial acudió al plantel educativo.

Abner es velado en la colonia Doctores, de la alcaldía Cuauhtémoc, en la capilla 2 de la funeraria Grossman, la misma en la que apenas hace unos días fue velada también la joven Ariadna Fernanda López. ■

Con información de: Liset González, Alejandra Zárate, Iván Ramírez, Blanca Valadez, César Velázquez, Alma Paola Wong y Gaspar Vela.



Niños no se sentían seguros de nadar, revela tía de Abner

Dice que su sobrino y tres compañeros, cuyos testimonios están grabados, habían alertado de la desatención de los maestros

ALEHÍ SALGADO

—metropoli@eluniversal.com.mx

Ante el miedo por el descuido de sus profesores en la alberca semiolímpica, Abner y sus compañeros ya no querían acudir a clase de natación, pues eran ignorados por los maestros, detallaron los niños a sus padres, quienes proporcionaron grabaciones a la familia del menor de seis años para el esclarecimiento del caso.

“Mi sobrino sabía nadar perfectamente, aun así perdió la vida. No me imagino la preocupación de los padres de otros que apenas se mantienen a flote”, declaró en entrevista con EL UNIVERSAL Lorena Álvarez, tía paterna del menor quien ha sido vocera del caso.

LORENA ÁLVAREZ

Tía de Abner y vocera del caso

“No sabemos cuántas personas cuidaban a los niños. En la escuela se creó el rumor de que [Abner] se desmayó y cayó a la alberca, pero tenía buena salud”

Narró que algunas clases antes Abner se quejó y pidió a sus padres no asistir porque no se sentía seguro. Les comentó que sus maestros los dejaban pasar mucho tiempo a solas en el agua, he-

cho que le preocupaba porque la alberca era profunda.

Según el testimonio de los niños, al menos tres de los amigos de Abner también habían comentado a sus padres que no recibían los cuidados necesarios cuando practicaban ejercicios en la alberca.

Sobre el accidente, los menores informaron que su amigo ya no se encontraba con vida cuando fue rescatado. Detallaron que otro niño le pidió su tabla de flotación, hecho que desestabilizó el entrenamiento de Abner, aun cuando era un buen nadador.

En un intento por mantenerse en la superficie, el pequeño jaló del pelo a una niña que se encontraba cerca para evitar hundirse y, al percatarse de esta acción, el resto de los



niños hicieron señas a sus maestros para que reaccionaran, pero ellos tardaron en responder.

“No sabemos exactamente cuánto tiempo pasó hasta que un adulto acude. No sabemos cuántas personas cuidaban a los niños. En la escuela se creó el rumor de que él se desmayó, cayó a la alberca y después trataron de reanimarlo, pero es absurdo, mi sobrino tenía excelente salud”, aseguró a EL UNIVERSAL Lorena Álvarez.

“Mi hijo entró a la escuela y nos despedimos”, dijo Juan Leonardo, padre de Abner Leonardo, a través de un video en donde expresó que el menor no quería ir a nadar a la escuela el pasado lunes 7 de noviembre, cuando perdió la vida.

Más tarde, tras la necropsia practicada al cadáver del niño, se asentó en el acta de defunción que la causa de muerte fue asfixia por sumersión.

Abner era un niño amoroso y amigable, por ello, padres y madres de sus compañeros de clase no dudaron en colaborar con la grabación en audio y video de sus testimonios para que se sepa la verdad.

Además, ante el miedo de que el hecho se repita, participaron en la manifestación que se realizó ayer por la mañana frente al Colegio *Williams* para impedir que las clases continúen.

Con la consigna: “Todos somos Abner”, realizaron pintas dentro del colegio. Después, los padres de familia acudieron a la Fiscalía de Investigación de la Coordinación Territorial de la alcaldía Magdalena Contreras para el desahogo de pruebas.

“Nos quieren decir que se murió de un infarto excusándose del padecimiento de Abner, pero es absurdo”, lamentó su padre.

Aseguró que el director del Colegio *Williams* únicamente se acercó a la familia para emitir su descontento ante la manifestación, pero no ofreció acompañamiento ni pruebas sobre la muerte del menor.

Finalmente, la familia partió rumbo a la Agencia Funeraria *Grossman*, donde, a puerta cerrada, velaron y cremaron los restos del pequeño Abner en espera de que se aclare su muerte y se de con los responsables.

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) inició por su parte una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo por otras causas, tras darse a conocer la muerte de Abner Leonardo. ● **Con información de Kevin Ruiz**



FGJ indaga muerte del niño Abner en el Colegio Williams

Menor falleció por asfixia por sumersión, indica certificado de defunción de hospital

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ) inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo, entre otras causas, por la muerte de Abner Leonardo, de seis años, quien falleció en una clase de natación dentro del Colegio Williams.

Aunque las causas de la muerte asentadas en la carpeta de averiguación señalan asfixia por sumersión, autoridades del colegio

aseguraron que el niño murió por una causa cardíaca.

De acuerdo con la indagatoria CI-FIMC/UAF-MC-2/UI-1 S/D/01-990/11-2022, el hecho sucedió la mañana del pasado lunes 7 de noviembre cuando ingresó al plantel para una clase de natación.

En la indagatoria se lee que los padres dejaron al menor en la escuela alrededor de las 7:30 horas y dos horas después recibieron una llamada de los directivos del plantel, en la cual les indicaron que Abner había tenido un accidente.

Juan Leonardo, padre de Abner, dijo que el Colegio Williams informó que trasladarían al menor al Instituto Nacional de Cardiología y que esperaban el arribo de una ambulancia, pero no les co-



FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL

Amigos y familiares de Abner se manifestaron frente al Colegio Williams en el Eje 7 Sur.

2

HORAS DESPUÉS

de haber dejado a Abner en el colegio, se notificó sobre el hecho.

mentaron más. Al final, el niño fue llevado al Hospital Materno Infantil de Magdalena Contreras, donde se certificó el fallecimiento del menor por asfixia por sumersión, según se lee en el documento.

La mañana del martes los familiares del menor se manifestaron a fuera del plantel y cerraron el Eje 7 Sur y Patriotismo para exigir justicia.

El cuerpo de Abner fue trasladado al Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) para que se le practique la necropsia de ley y posteriormente a una funeraria en la colonia Doctores.

Como parte de la investigación, radicada en la Fiscalía de Investigación en Magdalena Contreras, se realizan entrevistas a

testigos, así como la revisión de cámaras públicas y privadas.

En conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que habló con el padre del menor, quien dijo no estar de acuerdo con lo que informó el colegio.

“Pidió que se hiciera una investigación (...). De parte nuestra, ofrecerle todo el apoyo a la familia, nuestra solidaridad por este lamentable hecho”, refirió la mañdataria.

El colegio informó en redes sociales que se “declara tres días de duelo, además de la suspensión en este periodo de las actividades académicas”.

La Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM) informó que revisará la actuación de las autoridades del plantel. ● **Con información de Salvador Corona**

INVESTIGAN OMISIONES

AHORA MUERE NIÑO AHOGADO EN EL COLEGIO WILLIAMS



“No puede ser que sea un día normal, que les valga madres, yo soy el papá del niño muerto.”

JUAN LEONARDO

PAPÁ DE ABNER



Foto: Cuartoscuro

Los padres de Abner protestaron la mañana de ayer durante la entrada de los alumnos del Colegio Williams para exigir que las autoridades de la escuela respondan por este hecho.

POR EFRÉN ARGÜELLES
Y WENDY ROA
comunidad@gimm.com.mx

Abner, un niño de seis años, murió el lunes ahogado en la alberca de un plantel del Colegio Williams, ubicado en alcaldía Magdalena Contreras; hecho que hasta el momento, señala la familia del menor, no ha sido esclarecido.

LOS PADRES DE ABNER, DE SEIS AÑOS, lo dejaron en la escuela a las 7:30 am, dos horas y media más tarde fueron informados de “un percance”

Ayer sus padres, acompañados de otros papás de estudiantes de la escuela particular, protestaron y exigieron justicia afuera del plantel.

De acuerdo con Lorena Álvarez, tía del menor, su sobrino estudiaba en el plantel de Mixcoac, pero tomaba clases de natación en el de San Jerónimo.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo.

El Ministerio Público dio intervención al Centro de Apoyo Sociojurídico a Víctimas del Delito Violento para que una célula multidisciplinaria brinde atención integral a familiares de la víctima.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, informó que se puso en contacto con el papá de Abner.

“Hace unas horas hablé con su padre, él lo que quiere es que se haga una investigación, no están de acuerdo con lo que dice el Colegio, entonces pidió que se hiciera una investigación y la Fiscalía ha abierto una carpeta de investigación y lo que procede en este caso. Y, de parte nuestra, ofrecerle todo el apoyo a la familia, nuestra solidaridad por este lamentable hecho, muy triste”, expuso.

El Colegio emitió un comunicado en el que

informó que ha colaborado y continuará contribuyendo con las diversas autoridades. Además, decretaron tres días de luto y suspensión de actividades.

DENUNCIAN NEGLIGENCIA

El padre de Abner dijo en un video que el lunes su hijo entró al Colegio Williams a las 7:30 de la mañana. Dos horas después les hablaron para informarles de un “percance” en la alberca, y que el niño iba a ser trasladado a un hospital.

“Mi hijo llegó bien a la escuela... entró, nos despedimos y nos hablaron a las 9:30 de la escuela (para decirme) que mi hijo había tenido un percance en la alberca, no nos dieron más información, no nos dijeron que había sucedido, nosotros pedimos explicaciones”, mencionó.

La mamá del pequeño dio a conocer que su hijo tenía un bloqueo cardíaco, pero que su médico señaló que podría realizar cualquier actividad física con supervisión de adultos.

En 2017, el Colegio Williams enfrentó otro polémico caso por la violación de una niña. Su profesor Abram Delgado Juárez abusaba sexualmente de ella. En noviembre pasado el agresor fue sentenciado a nueve años y siete meses de prisión e inscrito en el Registro Público de Personas Agresoras Sexuales de la Ciudad de México.

COMPAÑERA PIDIÓ AUXILIO

Menores nadaban sin supervisión de adultos

POR JORGE GONZÁLEZ
comunidad@gimm.com.mx

Los familiares de Abner, el niño que murió ahogado en la alberca del Colegio Williams, afirmaron que una alumna se percató de que su hijo, de primer año de primaria, se estaba ahogando.

La niña corrió a dar aviso a los profesores que no se encontraban cerca de la piscina.

Los padres de Abner se presentaron la mañana de ayer en las instalaciones del Colegio Williams en la colonia Insurgentes Mixcoac para exigir una respuesta de los directivos.

El director del colegio sólo les indicó que están colaborando con la Fiscalía para resolver el caso.

Los familiares de Abner se manifestaron con pancartas y cerraron la circulación de la avenida patriotismo

“No es posible que sea un día normal en esta escuela. Mi hijo estuvo más de 40 minutos sin que lo atendieran. Queremos justicia para Abner”, afirmó Leonardo Álvarez, padre de Abner.

Fecha:

09-11-22

Sección:

Página:

4

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Senado pide aclarar caso

Ante la indignación que provocó la muerte del niño Abner, en el Colegio Williams, el pleno del Senado guardó un minuto de silencio y exigió el esclarecimiento inmediato de los hechos; además, el legislador Israel Zamora anunció que el Senado dará seguimiento a este caso.

En entrevista con *Excelsior*, precisó que “el seguimiento que vamos a dar desde el Senado de la República es exhortando a las autoridades y estar al pendiente de que lo hagan”.

— Por Leticia Robles de la Rosa



El Colegio Williams deberá responder, las autoridades deben actuar, para efecto de determinar la responsabilidad civil que en su caso tenga el centro educativo, después, si hay una responsabilidad penal.”

ISRAEL ZAMORA

SENADOR

Fecha:

09-11-22

Sección:

Página:

5-

SEP revisará omisiones

La Secretaría de Educación Pública informó que la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM) revisará la actuación de las autoridades Colegio Williams donde murió el niño Abner, con base en la Guía operativa para la organización y funcionamiento de los servicios de educación básica para las escuelas particulares en la Ciudad de México.

— Por Laura Toribio

Colegio Williams dice que colabora con autoridades de la CDMX



Luego de que la jornada anterior un niño identificado como Abner falleciera al interior del Colegio Williams, el supuesto caso de negligencia tomó relevancia a nivel nacional, por lo que la institución lanzó un comunicado.

La comunicación fue dirigida a la “comunidad Williams” manifestando “el profundo dolor que embarga a esta institución por los lamentables he-

chos en los que perdió la vida el pequeño Abner, integrante de nuestra comunidad escolar”, señaló sin profundizar sobre el deceso.

En la misiva emitida también se informa que el colegio se une a la pena que embarga a la familia y declara tres días de duelo; por ello suspenden en este periodo todas las actividades académicas.

Adicionalmente, la institu-

ción reiteró que se encuentra en contacto y coordinación permanente con el Gobierno de la Ciudad de México, la Fiscalía General de Justicia y la Autoridad Educativa Federal de la Ciudad de México, para aportar información que contribuya a las investigaciones que determinen los pormenores de la muerte de Abner.

Cabe destacar que luego de que la noticia de la muerte de Abner tuviera efecto viral en redes sociales, la institución restringió los comentarios en su cuenta de Instagram y volvió privado el perfil de Twitter por algunas horas, por lo que algunos internautas aseguran que fue para evitar un escándalo mediático. (Ulises Rodríguez)

ABNER FUE VELADO EN LA CDMX

El pequeño falleció en su clase de natación

RAÚL HERNÁNDEZ, KARLA RIVAS

Familiares, amigos y padres de familia realizaron sentida manifestación frente al Colegio Williams y exigieron justicia

Entre tristeza, llanto e indignación, el cuerpo del pequeño Abner, de 6 años de edad, quien no quería nadar el lunes y terminó ahogado en la alberca del colegio Williams, campus San Jerónimo, fue velado este martes, en la funeraria Grossman, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc.

Familiares y amigos de la familia enlutada acudieron a dar el último adiós al niño de 6 años de edad, quien cursaba el primer año de primaria en el plantel Mixcoac, pero que tomaba clases de natación en las instalaciones ubicadas en la alcaldía Magdalena Contreras.

A las 7:30 de la mañana del pasado lunes, su padre se despidió y lo dejó a la puerta del colegio, sin saber que sería la última vez que vería en él ese brillo especial que tienen los niños en la mirada. Luego, a las 9:30 horas le llamaron para decirle que algo había pasado. El niño ya había fallecido.

Al pie del ataúd en color claro fue colocado un globo transparente con otro de



Inconsolables se observaron los padres y familiares del pequeño Abner, durante su velorio /SERGIO VÁZQUEZ

color azul en su interior, junto a un arreglo con rosas blancas. Sobre él, uno más. Dos cirios eléctricos flanqueaban los costados y un crucifijo en color plata se encontraba a la cabecera.

Al llegar a la capilla 2, los asistentes a los funerales buscaban inmediatamente a los padres, Juan Leonardo y Marlene Sele, para abrazarlos, demostrado su apoyo, compartiendo la pena y el dolor.

Todos miraban la pequeña caja, sin poder entender el porqué ya no volverían a ver jugar y a escuchar reír a Abner. El frío de la noche no solo se sentía en la piel, llegaba hasta los corazones de los ahí presentes.

Algunos compañeros del pequeño acudieron a despedirlo entre globos blancos, acompañados de sus padres. Algunos llevaban cartas, seguramente repletas de pensamientos hermosos que conmovían al más insensible.

La familia exige a las autoridades que la muerte del menor no quede impune. Acusan negligencia por parte de los docentes, pues al parecer el niño cayó al agua sin que ningún adulto se diera cuenta, hasta que una compañerita intentó auxiliarlo.

“Que se castigue a las personas que sean culpables. Como han visto a las au-

toridades del colegio, pues no hemos tenido respuesta", mencionó el padre indignado, quien buscará, a toda costa, que la sanción llegue quienes tengan alguna responsabilidad en el hecho.

DOLOROSA PROTESTA

Familiares, amigos y padres de familia de estudiantes del Colegio Willins se manifestaron en las oficinas centrales en el Plantel de Mixcoac para exigir justicia por la muerte del menor Abner.

Con pancartas donde pedían justicia, los familiares del menor exigieron castigo para los instructores que estaban al momento en que éste falleció.

Leonardo Álvarez padre del niño dice que sólo le habían reportado que Abner se desvaneció, que la maestra de natación lo sacó y 50 minutos después llegó la ambulancia

La Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ) ya investiga las circunstancias en que falleció durante una clase de natación en el Instituto Williams, al que la ambulancia llegó supuestamente 50 minutos después.

De acuerdo con las primeras indagatorias, la profesora de natación intervino y se introdujo a la alberca al detectar que Abner había dejado de avanzar. Enseguida solicitó ayuda al servicio médico del colegio para brindar los primeros auxilios, aseguró Juan Williams, director de dicho Instituto.

"Lo único que yo les puedo decir es que en el momento que sale el niño se avisa como lo dicta el protocolo al servicio médico del Colegio y de inmediato baja, y tanto la enfermera como la doctora se hacen cargo de la situación en ese momento.

"Hicimos todo lo posible intentamos cumplir todos los protocolos se habló a diferentes ambulancias y la primera que llegó fue la del ERUM y atendió al niño y en ese momento lo trasladaron al hospital".

ACUSAN AL COLEGIO WILLIAMS DE NEGLIGENCIA

JUSTICIA PARA EL PEQUEÑO ABNER

Tras la muerte del niño, las autoridades anunciaron el cierre de la escuela tres días

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

QUEJA

CIUDAD DE MÉXICO.-Los niños son ángeles tan perfectos enviados del cielo, son humanos pequeñitos llenos de amor, alegría e inocencia. Tienen una facilidad para hacer vibrar el corazón de cualquiera o de transmitir vida con tan solo tocar sus manitas o escuchar salir una pequeña risita discreta.

Ningún padre ni un madre son capaces de razonar que "los hijos son prestados", todos se imaginan una larga vida al lado de ellos, viviendo cada uno de los momentos más importantes de su vida, como su primera palabra, su voz, sus primeros pasos, el primera día de clases y hasta su primer amor.

Ayer creí que sería un día nor-

Los padres de Abner pidieron apoyo de los padres de familia para que se solidarizaran con el caso y no llevaran a su hijos a la institución



Los padres del menor denunciaron los hechos en redes sociales



El colegio ya contaba con antecedentes de abuso sexual

mal, levanté a mi pequeño Abner Leonel de 6 años y a su hermana para ir a clases, jamás pensé que hoy sus pasitos serían ecos en los pasillos de la casa; lo escuché gritar, reír, hablar y antes de

salir de casa, tan hermoso y con su uniforme puesto lo abracé y le dije cuánto lo amaba como todos los días lo hacía con él y con su hermana.

Mi esposo Juan Leonardo

"A", a las 7:00 de la mañana salió con ellos en dirección al Colegio Willian Plantel San Jerónimo, ubicado en la calle de Empresa del Mixcoac, alcaldía Benito Juárez, CDMX, al llegar les dio un beso, los abrazó y se retiró.

Dos horas más tarde, recibí en mi casa una llamada que me puso temblar y a perder la razón por la preocupación, la directora del colegio se comunicó conmigo: "Buenos Días, hablo del Colegio Williams, ¿Tengo el gusto con la madre de Abner Leonel?" dijo, "Sí soy yo", respondí, "Necesito que por favor acuda al colegio ya que su pequeño Abner tuvo un percance en su clase de natación", dijo muy tranquila, "Muy bien, voy para allá, pero ¿Todo bien? ¿Qué pasó?", respondí, "Le pedimos que acuda y le informaremos", recalco y colgó.

Me trasladé rápidamente a las instalaciones, el instinto de madre hacía que en el camino mi corazón latiera a 1000 por hora, una sensación extraña en el pecho me decía que las cosas no estaban bien, pero yo le iba pidiendo a Dios que me dejara

llegar y verlo con vida.

Nos nos avisaron ni a mi, ni a mi esposo el momento exacto cuando mi pequeño falleció, ni siquiera me dijeron cuáles fueron los motivos exactos de su muerte, ni siquiera si lo ayudaron, lo atendieron, si grito, si pidió ayuda, lo único que era cierto era que mi bebé ya no estaba con vida.

Mi esposo Juan, mi hermana Lorena "N" y otros familiares estuvieron con nosotros presentes apoyándonos, pero no fue hasta la noche que nos dieron informes y que mi esposo y yo nos sumergimos en una desesperación enorme, pues el dolor de perder un hijo no se compara a ningún otro en la vida.

CUANDO UN NIÑO FALLECE

"Cuando un niño se muere se agrieta la tierra, las nubes se estadian, las olas del mar quedan sin fuerza..."

"Cuando un niño se muere las tardes fallecen con él, la brisa ya no consuela, la horas derraman lágrimas, las estrellas en la noche velan..." Autor: Kamy

Fecha:

09/11/2022

Sección:

CDMX

Página:

10



INDAGARÁ FGJ LA MUERTE DE ABNER

La Jefa Claudia, informó que ya se encuentra en comunicación con la familia de Abner, el niño de 6 años que murió en una alberca del Colegio Williams, en San Jerónimo.

En conferencia de medios, la Jefa Claudia indicó que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ya fue informada del caso, por lo que se iniciará la carpeta correspondiente para explicar cómo fueron los últimos minutos del menor de edad.

"Hace unas horas hablé con su padre, él lo que quiere es que se haga una investigación, no están de acuerdo con lo que dice el Colegio, entonces pidió que se hiciera una investigación y la Fiscalía ha abierto una carpeta de investigación y lo que procede en este caso", agregó.